
Je suis en faveur de la protection du boisé vert Châteauguay-Léry pour plusieurs raisons. 

Premièrement, il est important de garder des poumons verts dans nos villes afin d’améliorer la 

qualité de l’air et favoriser une bonne qualité de vie. Je pense à la génération de mes enfants. 

Deuxièmement, les boisés verts permettent de limiter le changement climatique. Je vous 

rappelle un cour basique scientifique : les arbres absorbent le dioxyde de carbone de l’air et 

rejette de l’oxygène qui nous permet de respirer.  

Troisièmement, je pense que la ville de Châteauguay a les moyens de dédommager les 

propriétaires des boisés. Nous payons tous des taxes municipales. Une partie de celles-ci 

pourraient être utilisées à des fins environnementales pour dédommager les propriétaires. De 

plus, je suppose qu’il y a un budget municipal pour l’environnement et que la ville peut toucher 

des subventions provinciales et fédérales pour la protection de l’environnement. 

Suggestion : la ville pourrait créer un parc comme celui du Parc Fernand Seguin qui permettrait à 

nos familles d’avoir plus d’espaces verts pour aller décompresser après les semaines de travail.  

Alors arrêtons de voir le côté argent et voyons le côté bienfaisant de ce boisé.  

Merci de prendre en considération mon opinion. 

 


